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道の駅「田野駅屋」再整備基本計画（案）に対する町民意見の募集結果について 

 

１ 意見募集の概要 

政策等の題名 道の駅「田野駅屋」再整備基本計画（案） 

政策等の案の公表の日 2024年４月 5日 

意見提出期間 2024年４月 5日〜4月 19日 

町民への周知方法 町内公共施設 9ヶ所、ホームページ 

 

２ 結果概要 

 結果は下記の通りです。 

意見数（意見提出者数） 4件 

 

３ 提出意見の内容 

パブリックコメントで提出された意見の内容とそれに対する町の考え方は、次のとおりです。 

番号 意見の内容（要旨） 町の考え方 

１ 

人を呼び込む機能の⑤飲食店・カフェスペース・イー

トインは既存のものでも恐らく単体では赤字だと思

う。民間を中心に県内の施設での赤字部門は食部門。

客単価と回転率を考慮すれば、軽食とファーストフー

ド以外は負担となるように思う。⑦チャレンジショッ

プ・アンテナショップも理想に過ぎないケースが他の

自治体でも散見されているのでは？⑨宿泊施設は、特

に県東部で閉鎖が止まらない理由を考えれば、大きな

負の遺産となる。オートキャンプ場的なものや車中泊

はトイレ利用とゴミが増えるだけ。先進地の大半を見

ても地元に金は落ちない。⑪〜⑬子育て支援施設、地

域コミュニティ施設、加工場・調理室は既存施設があ

るので不要。その利活用も十分ではないのにとの住民

の声もある。⑭防災倉庫は浸水域で論外。⑮遊水池は、

そもそも造成しなければ不必要。創れば負の遺産要素

が懸念される。もっと時間をかけて検討と精査を行う

べき。 

 

 

 

 

 

ご意見ありがとうございます。１つ１

つの機能については、住民アンケート

や住民ワークショップ、またヒアリン

グ調査やサウンディング調査（民間事

業者からの意見聴取）を踏まえて、慎

重な検討の上、計画に載せておりま

す。今後、事業化するにあたり、本基

本計画に基づいて、民間事業者などか

らさらなるご意見を踏まえて、決定し

ていきたいと考えています。 

なお、当基本計画策定時において、全

ての機能（施設）の整備を決定するも

のではないことを基本計画の中に追

記させていただきました。 
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２ 

基本計画の中に環境に対する計画の記載がなかった

ように思います。折角新しい道の駅を構想するのであ

れば、環境への配慮も検討していただきたいと思いま

す。 

①ゴミの問題 

現状持ち込みをしている方を多く見受けられ、隣のコ

ンビニにも影響が出ていると聞いています。道の駅で

購入したものを処分する分にはまだいいのですが、持

ち込みのゴミを田野町で処分するのは如何なものか

と思います。個人的にゴミ箱を設置するのであれば建

物内に設置し極力持ち込みを抑えるようにしていた

だきたいです。 

②騒音の問題 

道の駅を利用する人が増えることで騒音の問題も考

えられます。特に夜間は車中泊も増えることも懸念さ

れます。救急病院としての他の病院もあり、駐車場の

工夫や車中泊のスペースを設けるなど近隣に騒音の

影響がないようにしていただきたいです。 

③温室効果ガス、CO2の問題 

こちらも利用者の増加とともに懸念される問題であ

ると思います。新しい道の駅では公園整備なども検討

されているとのことですが、緑地や太陽光発電、また

ソフト面でもペーパーレス化など検討していただき

環境にやさしい道の駅にしていただきたいです。 

 

 

ご意見ありがとうございます。ご指摘

のとおり、ゴミ問題、騒音問題、カー

ボンニュートラルへの取り組みは重

要な検討課題と考えています。今後、

事業化を進めていく中で、環境への配

慮についても検討を進めていきます。

なお、基本計画の中にも追記させてい

ただきました。 

 

３ 

駅からの直結を希望します。中高生など汽車を使う人

が雨でも快適に過ごせたり、お迎えを待ったりする時

にフラッと買い物したりお茶をして時間をつぶせる

ように。 

「雨でもあの楽しい駅に行こう」と思ってくれる人を

どれだけ増やせるかで、雨の日の売り上げもかわって

きます。目で見て、ふれて、体験して、遊んで、美味

しい目玉商品を食べられて、人に喜んでもらえるお土

産がたくさんある「ココしかない駅」を期待していま

す！ 

 

 

ご意見ありがとうございます。駅から

の利便性は本事業においては重要な

視点であると理解しています。施設と

して田野駅との連絡について、全天候

型で過ごせる一体的な空間も検討し

ていきたいと考えています。なお、基

本計画の中にも追記させていただき

ました。 
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4 

立地がとてもいいので、敷地が広くなり交通の問題も

解消されると収容は増えてくると思います。高架の北

側に建物ができると少し分かりにくく、立ち寄りにく

いですが、高速道路の IC ができることを考えれば、

いい案だと思います。 

シンボルタワーや展望台などわかりやすい建物や案

内があるといいかもしれません。 

公園ができるのはいいですね。ウォーキングができる

遊歩道や車椅子でも通りやすい道があるといいと思

います。 

高齢者、障害者、子供、若者がゆっくりと過ごせる場

所があるといいので、共有スペース、ベンチ、Wi-Fiの

設置がほしいですね。 

東部の観光拠点として、田野町全体や東部全体の案内

図があるといいですね。ジオラマを設置など。 

4月 19日に田野駅に観光船の観光客が来て、いしん君

など写真をたくさん撮っていました。写真映え、イン

スタ映えするオブジェクトがあるといいと思いまし

た。それから英語の案内表記もですね。 

自分自身は仕事の行き帰りに寄って、缶ジュースを買

うことが多いので、国道からすぐ寄れる所に車を止め

られて自動販売機が近くにあればありがたいです。 

 

 

ご意見ありがとうございます。田野駅

北側に駅舎等を移設する可能性もあ

り、その場合は、国道 55号から来て

もわかりやすい目印が必要であると

考えていますので、ご意見を参考に検

討していきたいと考えています。ま

た、団体の観光客も受け入れられるよ

うに駐車場やお土産の販売、写真撮影

スポット、インバウンド対応なども重

要な視点ですので、検討を進めていき

たいと思います。なお、基本計画の中

にも追記させていただきました。 

 


